

—Vous êtes charmants, vous autres... si je prenais quelqu'un dans ma voiture, on ne saurait pas si c'est à lui ou à moi qu'elle appartient.

* * *

Un curé d'une paroisse des environs de Québec était tourmenté par les paroissiens de son village qui l'importunaient fréquemment de leurs visites et de leur gourmandise. Un jour qu'il arriva sept ou huit voisins importants chez lui, il leur fit bon accueil. "Messieurs, soyez-les bienvenus. Ça! que l'on se dépêche, gargon! au whisky, au pigeonnier, au crochet, au poulailler, serviettes blanches!" Disant cela, il prend un surplis, un bréviaire; ce qui ne laissa pas que de les surprendre. "Où allez-vous donc si vite, monsieur le curé?—Je reviens incontinent; je ne ferai qu'aller et venir; tandis que le dîner s'apprêtera, je vais réconcilier un pauvre pestiféré que j'ai confessé ce matin." Ce disant, il sortit; et soudain nos amateurs de sortir aussi, sans oser revenir de longtemps.

* * *

—Docteur, demandait un Canadien à un de ses amis, combien de temps un homme peut-il vivre avec deux balles dans la tête.

—Pas bien des jours.

—Eh bien! j'ai connu cinquante jeunes filles qui ont vécu plusieurs années avec plus de vingt balles dans la leur.

* * *

—Mon enfant, disait une mère affectionnée à son fils, qui était sur le point d'aller se marier au Trois-Rivières, tu maigris à vue d'œil.

—Oui, maman, répondit le jeune homme, j'amincis considérablement: je pense que vous pourriez voir ma côte, quand j'en reviendrai.

* * *

—Ne pleure pas, mon petit garçon. Jean t'a-t-il frappé avec intention?

—Non c'est avec un bâton, répondit l'enfant.

JEAN-BAPTISTE.

UN PEU DE TOUT.

* * *

Où demandait quel est le nez le plus gras. Lorsqu'on avait bien cherché, il disait: "C'est un beau désordre.—Comment cela? Parce que Boileau a dit, dans son *Art poétique*, que c'était un effet de l'art (*un nez fait de lard.*)"

* * *

Un Parisien qui se trouvait avec sa femme dans le convoi du chemin de fer, lors de l'épouvantable catastrophe du 5 mai 1842, se sauva par miracle; sa femme y resta et périt. Notre homme revint chez lui, mais il s'aperçut en rentrant qu'il avait perdu son parapluie; il alla le lendemain le réclamer à la perfection de la police.

—On ne l'avait point retrouvé.

—Quand il raconte cette histoire, il ne manque jamais de dire: "J'y ai perdu ma femme et mon parapluie, un parapluie tout neuf."

* * *

"Citoyen, la rue Barbe, (Sainte-Barbe, vieux style,) s'il vous plaît?—La rue-barbe, citoyen? je ne connais pas; mais adressez-vous chez le premier apothicaire, on vous l'indiquera."

* * *

On s'étonnait devant M. de Talleyrand, de l'audace avec laquelle un petit voleur en guenilles avait osé se mettre une magnifique cravate qu'il venait d'escamoter. "Parbleu! dit le prince, ne voyez-vous pas que c'était pour mieux cacher son coup?"

* * *

On parlait à un évêque d'un abbé qui disait à tout propos, *distinguo*. "Monsieur l'abbé, lui dit l'évêque qui s'était fait fort de l'embarasser, peut-on baptiser avec du bouillon?—*Distinguo*, Monsieur, répondit l'abbé, si c'est avec le rôtre, non; si c'est avec celui du séminaire, oui."

L. P. NORMAND ET A. LAURIAULT.

Propriétaires.